

Einladung zum

Videokonferenz

DISKUSSIONSABEND SCHULDENBREMSE

Hindernis für die Finanzierung unserer Zukunft?

Wissenschaftliche Analysen zeigen, dass bis zu 500 Milliarden Euro an zusätzlichen öffentlichen Investitionen für Klimaschutz, Digitalisierung, Bildung und Transformation in den kommenden zehn Jahren notwendig sein werden. Die Ampel-Sondierer haben sich trotzdem schon auf die Beibehaltung der Schuldenbremse verpflichtet. Passt das zusammen, und wenn ja, wie? Die Beantwortung dieser Frage ist nicht nur ein Knackpunkt für die Koalitionsgespräche, sondern wird wegweisend für unsere wirtschaftliche Zukunft sein.

Beim Diskussionsabend wollen wir auf folgende Stichpunkte näher eingehen:

- Was ist die Schuldenbremse und seit wann gibt es sie?
- Wer will aktuell die Schuldenbremse und mit welchen Argumenten?
- Wer will die Schuldenbremse wie modifizieren und mit welchen Argumenten?

Die **AG Globale Krisen/WTO** von Attac-Stuttgart hat sich in den letzten Monaten mit der Thematik intensiv befasst und ihre Mitglieder werden den Abend gestalten. Nach kurzen Einführungen ist viel Zeit für Fragen und Diskussionen eingeplant.

Mi., 24.11.2021, 19:00 Uhr

Der Konferenzraum ist bereits ab 18:45 Uhr geöffnet zwecks Klärung technischer Angelegenheiten.

Einwahl / Teilnahme:

<https://konferenz.netzbegrueung.de/Diskussionsabend-Schuldenbremse>

Wir laden Sie herzlich ein – diskutieren Sie mit!

Eine Bitte:

Um ein Gefühl für die Zahl der TeilnehmerInnen zu bekommen, wären wir euch/Ihnen für eine kurze vorherige Anmeldung an **stuttgart@attac.de** dankbar.